

MIÉRCOLES, 29 de noviembre de 1989

## La familia del industrial secuestrado por ETA insinúa un móvil sociopolítico

MIKEL MUEZ | Pamplona | 29 NOV 1989

Archivado en: Adolfo Villoslada Secuestros terroristas ETA Grupos terroristas España Sucesos Terrorismo

Ángel Ruiz de Erenchun, abogado y portavoz de la familia del industrial pamplonés Adolfo Villoslada Martín, secuestrado el viernes por ETA, señaló ayer que los familiares barajan dos hipótesis sobre el motivo de esta acción de la organización terrorista: un móvil económico o bien un móvil "sociopolítico" relacionado con las amenazas a la construcción de la autovía Guipuzcoa-Navarra. En este caso, ETA intentaría demostrar que tiene la infraestructura necesaria para secuestrar a cualquier empresario que se vincule a ese proyecto de carretera.

La organización terrorista FITA ha reivindicado el secuestro del industrial pamplonés Adolfo Villoslada Martín en llamada telefónica realizada la noche del lunes a la redacción del diario *Egin* en Hernani. El comunicante anónimo, que habló íntegramente en *euskera*, prometió un nuevo comunicado de la banda terrorista ampliando los móviles de su acción. La familia del secuestrado espera precisamente la difusión de esa nueva nota para poder iniciar las gestiones que conduzcan a la liberación de Adolfo Villoslada, según indicó ayer el abogado de la familia, Ángel Ruiz de Erenchun, en una conferencia de prensa ofrecida en las instalaciones de la fábrica de Estructuras Metálicas Añuri SA, de la que el secuestrado es copropietario y director, junto a sus dos hermanos.

Ruiz de Erenchun señaló que la familia no ha recibido comunicación alguna por parte de los secuestradores, y comentó que barajan una doble posibilidad: que se trate de un secuestro por móviles económicos, caso en el que "a pesar de no tener una gran fortuna harían todo lo humanamente posible, hasta una suscripción popular si fuera preciso, para salvar su vida", indicó el abogado, o que ETA persiga un móvil "sociopolítico", relacionado con sus amenazas a la autovía entre Pamplona y San Sebastián, demostrando con este secuestro que mantiene su capacidad operativa en Navarra y que tiene la infraestructura necesaria para secuestrar a cualquier empresario que se vincule a ese proyecto de carretera. El secuestro de Villoslada sería, en tal caso, un aviso del que ETA obtendría un rescate económico añadido, según el abogado de la familia, que volvió a insistir en que la empresa de Villoslada no tiene relación con la autovía del norte.

### Condena y repulsa

Los 70 trabajadores de Añuri SA elaboraron un comunicado que fue leído ante los periodistas por el empleado José Joaquín Sarriás Echeverría. En él se muestra la "sorpresa, condena y repulsa" ante el secuestro de su "compañero y director, Adolfo", y se indica que "no se puede privar de libertad a nadie". Los trabajadores expresan su apoyo incondicional a la familia y realizan el ofrecimiento de parte de su salario "si fuera preciso" para facilitar su liberación. Añuri SA factura anualmente unos 1.000 millones de pesetas, según fuentes de la dirección. Creada por los hermanos Villoslada en 1965, trabaja con una patente propia de estructuras metálicas.

La Delegación del Gobierno en Navarra dijo que continúan las pesquisas policiales.